

Asesinan a dos magistrados en Mazatlán

Yovana Gaxiola /Corresponsal
El Universal
Lunes 12 de noviembre de 2001
nacion, página 17

MAZATLÁN, Sin. Dos magistrados de este puerto y la esposa de uno de ellos fueron asesinados de más de 20 impactos de bala AK-47 y AR-15, este domingo, a las afueras de un domicilio particular.

Los magistrados Jesús Alberto Ayala Montenegro, del segundo Tribunal Colegiado del décimo segundo Circuito, Benito Andrade Ibarra, del primer Tribunal Unitario del décimo segundo Circuito, y María del Carmen Cervantes, cónyuge de este último se dirigían a un partido de beisbol. También viajaba con ellos María del Carmen de la Paz Ayala, prima de Jesús Alberto Ayala, quien resultó ilesa.

El comandante de la Policía Ministerial, Luis Ariel Jacobo Chávez dio a conocer que realizan un intenso operativo para detener a los asesinos. En la búsqueda colaboran elementos de Protección Civil, Policía Ministerial y municipales.

El procurador de justicia del estado, Óscar Fidel González Mendivil precisó que por tratarse de funcionarios del fuero federal, la Procuraduría General de la República atrajo en forma inmediata las investigaciones respectivas.

En los escuetos datos aportados por el funcionario, hizo notar que aparentemente ambos magistrados están relacionados con el juicio de amparo promovido por Francisco Arellano Félix, el cual le fue negado. Las víctimas se encontraban estacionadas abordo de una camioneta Ford Explorer tinta con placas de Sinaloa, hasta donde llegó un Chevy Monza rojo del que descendieron tres sicarios y a quemarropa los asesinaron.